

## La plate-forme ouverte par API Stellair d'Olaqin au service des nouveaux acteurs e-santé

**Suresnes, le 18 juin 2020 - La société lojelis, qui opère le service « ho&me » (application de suivi médical à distance), et Olaqin ont engagé une coopération technique en mode innovation ouverte pour faire fonctionner ensemble leurs solutions respectives. Cette coopération a, durant le pic de la crise sanitaire, facilité la prise en charge de patients testés positifs ou fortement suspectés COVID.**

Accessible par API, la plateforme Stellair permet la lecture des cartes santé Vitale et CPS à distance comme le préconisait le rapport Pisany-Ferry associé au grand plan d'investissement 2018-2022 pour favoriser le déploiement de la télémédecine.

Une fois intégrée à l'application « ho&me », la technologie développée par Olaqin ouvre l'accès de manière sécurisée aux données de la carte Vitale du patient. Ainsi, médecins généralistes et urgentistes sont en mesure de finaliser rapidement l'enregistrement des patients sur l'application avec toutes les informations nécessaires à une gestion optimale des malades.

Le bénéfice de cette collaboration est immédiat pour les professionnels de santé. Le temps consacré au suivi médical est ainsi optimisé et permet aux équipes de soins un contrôle étroit de l'évolution des pathologies.

Olaqin a l'ambition de permettre aux nouveaux acteurs de l'e-santé de se consacrer pleinement à leur expertise métier. En leur ouvrant l'accès à la technologie Stellair par API, Olaqin inscrit son action dans la durée pour le plus grand bénéfice des utilisateurs.

*\*Cabinet de conseil et services technologiques, lojelis accompagne les entreprises sur des problématiques technologiques et métiers.*